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  COUVERTURE ? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

                
 
 
 
 
 

 
 

Romane BERNIÈS 
Vice-Championne Olympique 

 équipe de France féminine de Basket-ball 

 

   AAUUBBIIAACC  
Bulletin Municipal DÉCEMBRE 2024 

Mairie : 05 53 67 85 52     Courriel : commune.aubiac@collectivite47.fr 
 

Numéro d’astreinte : 07.84.44.06.24 

http://www.commune-aubiac.fr – Facebook : Village d’Aubiac – 47 

Panneau Pocket : téléchargez gratuitement l’application 
 

Ouverture au public Mairie et APC : Lundi  de 15h à 18h - Mardi, Mercredi, Jeudi de 10 h à 13h 

Vendredi  de  14h à 17h. En dehors de ces horaires, merci de prendre RDV 
 

Numéros à contacter en cas de coupure  
- Électricité : 09.726.750 + n° département 

- Eau : 05.53.41.98.09 
 

 

 

mailto:commune.aubiac@collectivite47.fr
http://www.commune-aubiac.fr/
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INFORMATIONS        

 
 

R 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le 106ème  congrès des mairies 
 

Le Congrès a eu pour thème 
« Les communes… Heureusement ! ». 

 
Dans la période de trouble politique et institutionnel 

que nous traversons, les communes sont un pôle de  
                                            stabilité  et un  modèle. 

Elles font fonctionner les 
services publics du quotidien, 
portent des projets concrets 
qui améliorent le cadre de vie 
des habitants, donnent un 
sens à l’action publique, et 
font vivre notre démocratie à 
l’échelle locale. 

   
Vos élus se sont rendus au 
salon des maires à Paris, à 
leurs frais personnels,  pour 
s’informer sur les nouveautés 
et aides financières possibles, 
négocier des achats et 
soutenir les entreprises 
locales. 

 
 

         

 

ÉTAT  CIVIL 
 

NAISSANCES HORS COMMUNE :  
 

16/11/2024 : Arthur, Robin ROMEUF  
04/11/2024 : Maxime MANDILE  
- 2 naissances dans la période avec refus non autorisation 
de parution dans la presse 
 
MARIAGES :  
 

06/07/2024 :  BIZE Natacha, Trycia et MORTEL Benjamin,     
Sylvain  

31/08/2024 :  ROUX Alexandra, Julia et GELY Robin, Bastien  
07/09/2024 : LACAZE Aurore, Colette, Pierrette et David,    

Laurent GOROSTIDI 
05/10/2024 : FRANCIONI Hélène, Pierrette, Sylvie et     

DANIERE Serge  
06/08/2024 :  LAURENCEAU Camille, Clémence, Marie, 

Dilani et LIMOUR Florian 
 
DECÈS : 
 

12/01/2024 : BEAUDOU Raymond Yves (né à AUBIAC) 
17/05/2024 : VANROSTENBERGHE Godeliev (née à AUBIAC) 
29/05/2024 : BOURCELOT Brigitte  
12/07/2024 : JOBST veuve KUNTER Micheline 
26/08/2024 : BAYLIN Jean-Michel, Pierre, Emile 
 
 
 
 

 

ARRIVÉES/DÉPARTS 
Annie RAMON, notre secrétaire générale fait valoir ses 
droits à une retraite bien méritée en janvier 2025. 
Entourée de Sokaïna MEKAOUI, stagiaire et 
contractuelle durant 10 mois (à gauche) et d’Annabelle 
MURIEL-FENELON (à droite) qui lui succèdera. 
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Chers Aubiacaises, 

Chers Aubiacais, 

Durant l’année 
2024 dans un 
contexte 
complexe, l’action 
municipale s’est 
maintenue, fidèle à  

ses valeurs, dans le respect de nos objectifs 
de bon fonctionnement du service public et 
d’investissement en respect de notre budget. 

Les principaux projets en faveur d'un 
quotidien plus facile avancent dans tous les 
secteurs. 

La première tranche de travaux de la 
zone nature « sports loisirs détente » avec son 
parking est réalisée. Les études 
d’aménagement du bâtiment destiné à la 
future mairie ont été lancées. Les dossiers 
d’aménagements et de demandes de 
subventions sont déposés, la pose de 
ralentisseurs pour réduire la vitesse et 
améliorer la sécurité de nos routes 
communales se poursuit (la meilleure sécurité 
restant le comportement respectueux par 
chacun de la signalisation), le permis 
d’aménager du lotissement Rouats 2 a été 
validé, les travaux d’aménagement de la 
protection des inondations secteur Samazan, 
sous maitrise d’ouvrage de l’Agglo Agen, ont 
démarré. 

En 2025, nous poursuivrons ces 
aménagements qui améliorent notre 
quotidien et pour qu’Aubiac demeure une 
commune où il fait bon vivre. 

Je veux souligner l’important 
investissement de mes collègues élus et du 
personnel municipal. Je tiens à remercier 
particulièrement Annie Ramon notre dévouée 
et investie responsable des services qui fera  
 
 

 
valoir ses droits à la retraite dès le début 
d’année.  

Bienvenue à Annabelle   Muriel 
Fénelon qui assurera ce poste. Bonne retraite 
également à notre agent technique Eric 
Berniès qui en bénéficiera dès la fin du 
premier trimestre.  

Je tiens à saluer pour ses années 
d’engagements, Jean Marie Berton, 
démissionnaire pour raison personnelle   de 
son mandat de Conseiller Municipal au mois 
de septembre dernier.  
Je souhaite également remercier l’ensemble 
des associations Aubiacaises pour leurs 
engagements à animer notre vie sociale, 
sportive et culturelle.  

Je ne puis terminer ces mots sans 
mettre à l’honneur Romane Berniès, lui dire 
toute notre fierté et la féliciter pour sa 
prestation et son titre de vice-championne 
olympique de basket. 

Chères Aubiacaises, chers Aubiacais, je 
vous souhaite ainsi qu’à vos proches mes 
meilleurs vœux pour 2025. Que ces fêtes de 
fin d’année vous permettent de passer du 
temps entouré de celles et ceux que vous 
aimez. 

Je veux avoir une pensée très 
chaleureuse pour celles et ceux qui seront 
seuls. Nous ne vous oublions pas.  A toutes et 
tous, que cette année nouvelle vous apporte 
une bonne santé, la joie, le bonheur et qu’elle 
nous permette de partager de bons moments 
ensemble. 

 

Le conseil municipal et moi-même 
serions heureux de vous retrouver à la 
salle des fêtes, le dimanche 12 janvier 
2025, à 17h30, afin de vous présenter le 
travail de votre municipalité, honorer 
nos médaillés et échanger nos vœux 
pour commencer cette nouvelle année 
dans la convivialité. 

 
Votre bien dévoué, Jean Marc Causse

 

 

 

Le MOT du MAIRE       
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Associations         
AUBIAC-COSEANO 2024 

 

 S’associant à la municipalité, le Comité 
de Jumelage a participé à l’accueil de nos amis 
italiens de COSEANO venus fêter avec nous le 
14 juillet.  

Conduite par le maire David ASQUINI, 
brillamment réélu avec 76 % des voix et,  
accompagné de son premier-adjoint, Valerio 
DEL NEGRO,  une délégation de cinq personnes 
est venue à AUBIAC. Un séjour marqué par la 
fête des Aubiacais et durant lequel plusieurs 
visites ont enchanté nos amis : un producteur 
d’Armagnac, Toulouse et son capitole, bien 
différent de celui de Rome, Blagnac et 
Aéroscopia. Entrer dans le Concorde et l’A380 a 
particulièrement intéressé nos amis, sans 
oublier la promenade sur la Baïse. Aubiac est 
désormais attendue dans le Frioul… 

Le Comité ne s’arrête pas à ces 
échanges. En collaboration avec l’association 
LCT, il participera à nouveau  à l’organisation 
de la soirée italienne le 29 mars 2025. Et tous 
les jeudis, la chorale poursuit ses activités 
après le groupe de discussion.  

Toute personne intéressée peut nous 
rejoindre pour partager des moments 
conviviaux.  

 

Contact : 06 79 64 61 43 jpcampesan@orange.fr 
Pour le Comité, Michelle CAMPESAN, secrétaire 

 
 

SÉANCE DE RELAXATION A AUBIAC 
 

Depuis juin 2012, l’association LIBERTÉ D’ETRE vous propose des 
séances de relaxation le lundi  à 18 h 30  dans la salle des fêtes.  Venez 
apprendre à vous relaxer, à respirer consciemment afin de détendre 
votre corps et votre esprit, ceci afin de chasser la fatigue et le stress, 
dénouer les tensions physiques et psychologiques, faire circuler  
librement  les énergies  dans le corps et être  à l’écoute de son corps. 

 

 Qu’est- ce que la relaxation ? 
C’’est une démarche d’évolution vers un mieux être, vers 

l’épanouissement de la personne.  C’est le calme et l’unité retrouvés, la 
volonté d’une harmonisation entre l’esprit et le corps, c’est un outil qui 
permet de trouver son équilibre et la capacité de gérer les situations qui se présentent avec le maximum de sérénité. La 
relaxation améliore le vécu douloureux, atténue l’anxiété, améliore la qualité du sommeil, diminue la vulnérabilité au stress. 

Cela commence par la respiration, outil de transformation  que l’on peut maîtriser et modifier consciemment afin de 
lâcher les tensions de la journée et ceci tout en douceur. 

 

Séance ouverte à tous, petits et grands, jeunes et moins jeunes ….bonne ambiance assurée ….. Règlement à la séance (7 €), 
pas d’engagement financier sur la durée.  Il est possible de venir en cours d’année. Vous êtes les bienvenus. 
 

Renseignements au  06 86 81 04 99 : Béatrice Estory 

 

 

 

 

mailto:jpcampesan@orange.fr


4 ■ Bulletin Municipal AUBIAC – Décembre 2024 
  

 
 

 

               

Associations         
 

Association des CAVALIERS RANDONNEURS 
 

Cette année les cavalières et  cavaliers de l’ACRB ont parcouru les 
chemins de toute la région et jusqu’en Espagne. 
 

En 2025, nous vous donnons rendez-vous le dimanche 20 avril à 
Aubiac pour une journée randonnée à pied ou à cheval. 
 

En attendant, toute l’association des Cavaliers Randonneurs vous 
souhaite de très bonnes fêtes de fin d’année. 
 

Yoga et ses bienfaits ! 

  

 

 

Le Yoga et ses bienfaits ! 
  

On dit que le Yoga est un antistress et c’est 
vrai ! Le Yoga est pratiqué par beaucoup de 
personnes et ce, quel que soit l’âge (300 millions dans le 
monde) parce qu’il permet de libérer le corps et l’esprit. 

Mais les avantages sur la santé ne se limitent 
pas à cela. Le Yoga est une discipline plurielle.  

Une pratique régulière sur plusieurs années est 
le gage de rester en forme plus longtemps grâce aux 
postures (asanas) liées à la respiration (Pranayama) et 
à la relaxation : s'étirer permet d'améliorer la flexibilité, la 
souplesse, l'amplitude musculaire et articulaire, soulage les articulations, les tensions du dos, excellent pour renforcer les 
muscles profonds, les muscles mobilisateurs la musculature des membres supérieurs et inférieurs, facilite la digestion, le 
sommeil, augmente la concentration, améliore la mémoire, la confiance en soi,  diminue l’anxiété, le stress. Les capacités 
respiratoires sont renforcées, détoxifie l’organisme, améliore la circulation sanguine.  Au niveau psychique, la respiration 
yogique apporte un profond apaisement. Elle entraîne la libération d'endorphines dans l'organisme, augmente les défenses 
immunitaires. Le Yoga est lié à la méditation qui donne une meilleure gestion des émotions, aide à prendre du recul. 
  De nombreuses personnes viennent à la pratique régulière dans le but de se sentir mieux et d’obtenir des bénéfices sur 
leur santé.   
Accessible à Tous – 2 séances le jeudi soir : la première à 18h00 et la deuxième à 19h15. 
Pour de plus amples renseignements, contacter Eliane : 06 34 10 09 90 ou Laurence : 06 83 16 78 16. 

 

GYMNASTIQUE VOLONTAIRE D’AUBIAC 

 
L’association de gymnastique volontaire 
poursuit ses activités tous les mercredis soir 
de 19h à 20h, à la salle des fêtes d’AUBIAC. 
 

Les cours dispensés depuis l’an dernier par 
Madame Magali BENATTI sont variés et 
ludiques ; la saison commence à mi-
septembre pour se terminer le dernier 
mercredi de juin. 
 

Vous pouvez vous inscrire en cours d’année, 
l’ambiance reste conviviale et chaleureuse, 
agrémentée quelquefois, par quelques 
douceurs. 
 
Nous pouvons nous répéter : Bouger c’est la 
santé !!!!! 
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ENTENTE SPORTIVE du BRUILHOIS – BASKET 
 

Au 31/12/2023, l'Entente sportive du Bruilhois est devenu, pour la première fois de son histoire, le club le plus 
important du Lot-et-Garonne en termes de nombre de licenciés. Un record de nombre de licences n'est pas une fin 
en soi, mais cela témoigne tout de même de l'attractivité de notre club qui est reconnu comme un club où il fait bon 
vivre, mais aussi un bon club formateur dont l'école de basket a été récompensée par le label fédéral de niveau 2.  

Cela représente également une responsabilité importante pour notre équipe dirigeante qui a à cœur de 
structurer le club tout en conservant ses valeurs fondatrices de club convivial et familial. C'est enfin et surtout une 
œuvre collective qui m'amène à remercier un grand nombre de personnes et institutions qui soutiennent et font 
vivre le club : un premier MERCI à vous qui avez acheté ce calendrier.  

Votre contribution compte et si vous êtes sensibles au développement de notre club, vous serez certainement 
également attachés à faire travailler les commerçants, artisans et entreprises partenaires du club présentés dans ce 
calendrier.  

MERCI aux collectivités territoriales (mairies d'Aubiac, Estillac, Roquefort, Laplume mais aussi Département du 
Lot-et-Garonne) qui nous allouent salles, matériel et subventions et nous renouvellent chaque année leur 
confiance.  

MERCI aux partenaires et sponsors engagés à nos côtés car ils se retrouvent dans nos valeurs et souhaitent 
soutenir le dynamisme de notre club. MERCI aux joueurs et joueuses qui choisissent de porter et défendre les 
couleurs de l'ESB et de l'ANGB.  

MERCI aux parents qui accompagnent leurs enfants, qui s'investissent pour tenir les tables de marque et qui 
participent aux différents événements organisés par le club.  

MERCI aux supporters fidèles qui font que l'ESB est aussi connue pour la ferveur de son public.  
MERCI à tous les bénévoles sans lesquels rien de tout cela ne serait possible. 
MERCI à nos deux salariés et à notre service civique. Nous savons que nous pouvons compter sur leur implication 

et leur professionnalisme.  
MERCI à l'ensemble des éducateurs qui encadrent les équipes et transmettent aux jeunes leur passion du basket. 
MERCI aux arbitres qui représentent le club aux niveaux départemental et régional.  
MERCI enfin aux membres du bureau qui m'accompagnent pour certains depuis plus de 10 ans. Leur générosité, 

leur investissement, leur enthousiasme sont le ciment du club et m'aident à garder une motivation intacte pour 
continuer le développement du club.  

Pour conclure, je ne peux pas parler du 
développement et de la réussite du club sans 
rendre hommage à ses fondateurs et dirigeants 
historiques dont certains ont décidé de prendre 
un peu de recul et de passer la main à une 
nouvelle génération de dirigeants. Ces 
dirigeants ont posé des fondations solides et 
sont pour nous des exemples à suivre. 

 
 Charge à nous de poursuivre leur action et 

de leur faire honneur. Comme vous avez pu le 
lire au travers de ces quelques lignes, cela doit 
être une ambition commune portée par tous 
les acteurs qui font de ce club ce qu'il est 
aujourd'hui.  

Alexis DUFOURG 
 

 

         

Associations         
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              Projets            
  

Zone détente 
  La 1ère  tranche des travaux de la zone nature, détente, loisirs, sports et culture a bien pris forme. En 
effet, un parking enherbé de 49 places a été réalisé durant tout cet été. Le choix a été fait que seule la partie 
circulable soit en enrobé. Les places de parking sont des zones de stationnement perméables, c’est-à-dire qui laisse 
s’infiltrer l’eau, ce qui est le moins impactant pour la nature. 
 L’engazonnement des alvéoles a été réalisé mi-septembre. Tout a été laissé au repos durant 2 mois de sorte 
que le gazon s’enracine durablement. Le parking est désormais fonctionnel depuis début décembre. De nombreux 
arbres ont été plantés pour apporter de l’ombrage. 
Deux espaces sont réservés pour la plantation d’arbres de naissance à l’occasion de la venue au monde de futurs 
aubiacais. 
 La 2ème  tranche de travaux se 
continuera sur le parvis actuel de la salle des 
fêtes, salle polyvalente. 
Dans un souci d’harmonisation, de 
renaturation, désimperméabilisation, et avant 
tout, de sécurité pour les enfants, des 
travaux seront prochainement effectués pour 
rendre cet espace aux piétons, promeneurs, 
joueurs, en toute quiétude. Ils devraient être 
achevés pour septembre 2025. 
 En suivant, la toiture sera équipée de 
panneaux photovoltaïques et des travaux 
seront effectués dans le bâtiment, en 
particulier pour dédier des toilettes à la salle 
des fêtes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

Rouats 
 

Le permis d’aménager a été délivré au mois de septembre pour 15 lots sur le secteur de 

Rouats. La Sem 47, concessionnaire de cet aménagement, envisage un début de travaux au 
printemps 2025, pour une commercialisation des premiers lots dès l’été 2025. Vivement que de 

nouvelles familles avec enfants si possible, aménagent sur Aubiac afin de pérenniser notre école !!! 

 
Isabelle FILLOL 2ème adjointe en charge de la commission urbanisme 
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              Projets            
PluiD 

Une réunion publique 
municipale s’est tenue le 15 octobre 
2024 dans la salle des fêtes d’Aubiac, 
en présence d’une vingtaine 
d’aubiacais. Outre les six réunions 
publiques organisées par 
l’Agglomération d’Agen, cette réunion 
communale, organisée par la 
municipalité, avait pour but de bien 
présenter le diagnostic de territoire, 
l’impact de la loi climat et résilience sur 
le foncier à urbaniser sur les 44 
communes de l’Agglomération et la 
position défendue par la municipalité 
d’Aubiac pour son zonage : volonté de 
garderles terrains co nstructibles au 
PLUi actuel, dans le diffus. 

 Il est bien rappelé qu’il peut y avoir un écart entre ce que souhaite le conseil municipal d’Aubiac et ce que 
désire l’Agglomération d’Agen… et ce qui est compatible avec les objectifs du Zéro Artificialisation Nette (ZAN) de 
l’Etat. In fine, c’est l’Etat qui arbitrera.  La présentation est consultable sur le site internet de la commune. 

 

PAPI 
 

Les travaux de la digue du Papi (Programme d’Actions de Prévention des Inondations), réalisés par la Stat Dugarcin, 
sous maitrise d’ouvrage de l’Agglomération d’Agen, ont démarré en cette fin d’année et pour au moins 6 mois… aussi, 
prudence sur le chemin de Samazan ! 

 

Nouvelle mairie 
 

Une consultation pour le recrutement d’un architecte a 
eu lieu durant tout le mois de Juillet. Le cabinet Lapeyre, situé 
à Boé, a été retenu début août et a commencé son travail afin 
de nous faire un retour dès la mi-septembre. Il nous a présenté 
comment il concevait le changement de cette maison 
d’habitation en établissement recevant du public et les 
aménagements envisagés.  

En octobre, des bureaux d’études en électricité, 
structure, sous-traitants de l’architecte, ont travaillé ensemble 
pour consolider le projet et déterminer la nature exacte des 
travaux à entreprendre. Le but était d’obtenir un dossier 
suffisamment abouti pour pouvoir présenter les demandes de 
subvention avant le 31 décembre 2024 et démarrer les travaux 
l’été prochain. Vous l’avez surement constaté, la haie, 
fragilisée, a été arrachée afin de rendre plus lisible cette future 
mairie. Un travail de concertation sera mené dans l’année pour 
savoir comment sera aménagée la cour intérieure. 

 

  

Isabelle FILLOL 2ème adjointe en charge de la commission urbanisme 
 

 

  
PLUiD : Réunion publique du 15 octobre 2024 

L’Agglomération d’Agen a mis en place un dispositif 
complet permettant de vous informer et de vous 
exprimer, notamment via les outils suivants : 
 

-Des réunions publiques aux moments clés de la démarche 
pour vous permettre de questionner les projets de PLUi et de 

SCoT, d’échanger avec élus et techniciens et de faire des 
propositions. 
- Des dossiers et registres de concertation sont à 
disposition du public au siège de l’Agglomération d’Agen et 
dans les 44 mairies du territoire. 
- Une adresse mail spécifique pour le SCoT : scot@agglo-
agen.fr 
- Une contribution par courrier est également possible à 
l’intention de « M. le Président de l’Agglomération d’Agen, 
Service Planification, 8 rue André Chénier – BP 90045, 47916 
Agen Cedex 09 » 
- Des lettres d’information numériques pour découvrir, à 
chaque étape de la démarche, le contenu des études et 
l’avancement du PLUi et du SCoT. 
- Un espace d’information sur le site internet de 

l’Agglomération d’Agen (https://agglo-agen.net) : 
o Sur la révision du SCoT : site internet ; rubrique Grands 

projets ; 
 

o Sur l’élaboration du futur PLUi à 44 communes : site 
internet ; rubrique Vie quotidienne / Urbanisme et 
habitat. 

 

mailto:scot@agglo-agen.fr
mailto:scot@agglo-agen.fr
https://agglo-agen.net/
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              Fête des aubiacais       
C’est au son de la Banda B7, place de l’église, 

que la délégation de la ville jumelle italienne, 
Coséano, a été reçue samedi 13 juillet.  

Ce jumelage Aubiac-Coséano se poursuit et 
s’entretient régulièrement par des visites et des 
échanges de part et d’autre.  

C’est ainsi que, partis de l’aéroport de Bergame, 
David Asquini, maire de Coséano depuis un an, 
Valério Del Negro, vice-maire, un adjoint et deux 
accompagnateurs ont été accueillis par les élus 
aubiacais, le sénateur,  notre conseillère 
départementale et une trentaine de personnes. 

Pour la troisième année consécutive la 
municipalité et son conseil municipal ont invité les 
administrés à se retrouver le soir du 13 juillet. 

Le repas était offert aux Aubiacais pour une soirée  
très conviviale animée par The Small rock, groupe de 
jeunes de 12 à 18 ans et la Banda B7. 
Nous étions 320 personnes et le service a été assuré 
par les jeunes du chantier citoyen. 

La réussite de cette soirée est celle aussi de 
l'association de jumelage Aubiac-Coséano, qui a 
assuré la logistique.   

Pour finir, le feu d'artifice a émerveillé les 
petits et les grands. 

Nous vous attendons encore plus nombreux 
en 2025. 

 
  

 

 

 

 

 

 



9 ■ Bulletin Municipal AUBIAC – Décembre 2024 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

         

              Voirie et déchets         
Voirie et sécurité 

 Au mois de novembre ont été mis en place plusieurs compteurs de vitesse et de fréquentation de passage à plusieurs 
endroits de la commune afin d’obtenir des informations sur les vitesses pratiquées sur les routes d’Hartanès,  Moulins, Ségougnac et 
chemin de Marron. 
 Les travaux du bas de la route de Moirax sont terminés et nous allons réaliser en 2025 la partie haute afin de sécuriser cette 
voie, étroite et dangereuse, permettant de  meilleures conditions pour le croisement des véhicules. 
 Comme depuis plusieurs années, nous nous sommes engagés à rouvrir les chemins ruraux et à les entretenir. Cet automne, 
nous avons passé l’épareuse et nivelé la chaussée, du chemin d’Hartanès à Saint Martin.  
 Dans la programmation 2025, il est prévu de faire le curage des fossés des routes d’Hartanès, Moulins, Ségougnac et 
chemin de Baqué. De même, nous avons planifié  la réfection de la côte du chemin de Marron, très dégradée suite aux différentes 
intempéries et aux passages de véhicules lourds. 
 Rappelons qu’il est obligatoire de faire une demande de permission de voirie en mairie pour toute modification d’une entrée 
de propriété (busage, revêtements de voie d’accès, etc…)     

Jean-Jacques HUGUET, commission voirie 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Photos 1 et 2 : Route de Moirax ; Photos 3 et 4 : Chemin d’Hartanès à Saint-Martin 

 
Opération de collecte de sapins  se déroulera sur notre commune du 1

er
 au 19 janvier, 

parking de l’école, broyage, le 21 janvier 2025. 
 

Le tri des biodéchets alimentaires : une obligation légale et une opportunité 
environnementale  

 

La loi anti-gaspillage de 2020 oblige tout le monde, particuliers et professionnels, à trier à la source les 
biodéchets alimentaires depuis le  1er janvier 2024. 
Cette nouvelle organisation a été mise en place de façon progressive tout au long de l’année 2024 par 
l’Agglomération d’Agen en fonction des typologies d’habitats :  
- Compostage à la maison, zone à faible densité de population : les composteurs 
ont été remis gratuitement à ceux qui le souhaitaient (Aubiac « périphérie ») 
- Collecte en bac, zone à densité de population moyenne, collecte en porte à 
porte (Aubiac bourg) 
- Dépôt en Points d’Apport Volontaire (PAV), zone à forte densité de population 
(Aubiac, non concernée). 
 

L’Agglomération d’Agen vous invite à prendre rendez-vous au 

0 800 77 00 47 pour faire broyer vos branches à domicile 

gratuitement au prochain printemps. . 

Ce service s’adresse à tous les habitants de l’Agglomération 
souhaitant faire broyer leurs branches pour un volume 

n’excédant pas 6 m3. 

Une fois broyés, vos déchets verts pourront resservir en 

paillage ou être utilisés en compostage de vos biodéchets 

alimentaires.   
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             Actualités            

   
 

Rentrée Scolaire 
Septembre 2021 

Pensez à inscrire votre enfant 
En mairie : 

de janvier à mai 2021 

Le conseil municipal présidé par M. le Maire a pris acte de la démission de M. Jean-Marie BERTON, conseiller municipal, 
en date du 16 septembre 2024. 
Il est  remplacé par une personne issue de la liste « Aubiac, cœur et coteaux » : Monsieur BOS MORE David. 

 
Le conseil départemental a décerné le fleuron 

d’argent à notre commune 

 

Le réseau Tempo s’engage pour la sécurité des voyageurs sur toutes ses 
lignes, notamment auprès des abonnés scolaires. 

Un gilet jaune rétroréfléchissant est fourni à chaque élève inscrit, et 
chaque enfant s’engage, en signant le règlement du service, à « porter 
le gilet jaune sur les trajets entre le domicile et l’arrêt de bus et 
l’établissement scolaire et en cas d’évacuation ». Il est constaté qu’un certain 
nombre de ces élèves ne porte pas le gilet jaune sur les arrêts des lignes 
scolaires. 

Nous voulons prévenir au mieux tout incident aux abords des arrêts de 
car.  
  Cette information (ci contre) a pour objectif de rappeler la nécessité 
de porter le gilet jaune qui leur a été fourni. 
  
Pour toute demande de fourniture de gilets jaunes, merci de vous adresser à cette 
adresse mail : tempobus@keolis.com   

  
 

 

  

Participation citoyenne : présentation  statistiques 
Locales  par la gendarmerie, le 14/10/2024 » 

 

 

Commune d’Aubiac, lauréate subvention Fonds 
Verts 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

En accord avec l'association "Pattounes en 
détresse", le Conseil Municipal soutiendra 
l’association dans ses actions concernant la gestion 
des chats sauvages. 
 

 

mailto:tempobus@keolis.com
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              Jeunesse           

 
 

 
Rentrée scolaire 2025 

Cette année, 93 écoliers fréquentent notre belle école. C’est un effectif stable. 
Mais pour combien de temps ? Notre projection pour la rentrée prochaine est de 88 
élèves. La quatrième classe devrait, je dis bien devrait, être maintenue. J’ai quand 
même un doute sur ce maintien pour la rentrée 2026/2027. En effet, si rien de nouveau 
se produit, nous perdrons à coup sûr notre quatrième classe. C’est pour cela que nous 
nous battons pour que le lotissement de Rouats voie le jour, afin que de nouveaux 
habitants arrivent et grossissent les effectifs de notre école !  

La révision du PLUID et les nouvelles directions de la loi climat et résilience 
nous impactent directement (voir article urbanisme).  Je me répète, mais notre travail en 
tant qu’élus est de tout faire pour maintenir ces effectifs et donc notre école. C’est pour 
cela que la création d’un  nouveau lotissement  est indispensable pour le maintien de la 
quatrième classe et même le maintien d’une école à Aubiac. Un village sans école est 
un village mort !  

L’école de demain est toujours notre préoccupation. Comme déjà évoqué, nous 
avons travaillé en équipe et défini les grandes lignes du projet. Nous ne vous mentirons 
pas. Le début des travaux ne commencera pas durant cette fin de mandat. Nous 
n’avons pas les moyens financiers. Mais notre objectif, est de préparer le projet dans sa 
globalité pour que la prochaine équipe, si elle le souhaite, puisse concrétiser ce 
magnifique projet. En attendant, la cour de l’école a été améliorée pour un meilleur 
confort des enfants.  Le revêtement de la cour a été refait. Petit bémol, des vêtements 
ont été tâchés par des traces de goudron difficile à enlever. Je pense que le revêtement 
a bien séché et ne devrait plus abîmer les vêtements. Nous présentons nos excuses aux 
parents pour les désagréments occasionnés. Un espace rempli de copeaux de bois a 
été créé sous les arbres de la cour afin de faire un  îlot de fraicheur et de permettre aux 
enfants de jouer. 

Depuis la rentrée, nous avons accueilli Maxime Cassant, notre nouveau 

directeur du périscolaire. Maxime a bien pris ses marques et de nouvelles activités 
voient le jour. L’arrivée de Maxime a été possible grâce à un partenariat entre la 
commune d’Aubiac et notre club de basket, l’ESB. Hormis les qualités de Maxime, je 
suis ravi de ce partenariat qui soude encore plus l’ESB, et plus largement le tissu 
associatif, avec la commune d’Aubiac.  

Le comité de jumelage, sous l’impulsion de Michelle Campesan, propose une 
activité sur le thème de la BEFANA. La Befana appartient aux figures folkloriques 
italiennes, pourvue de dons. La légende dit que la Befana passe dans chaque maison 
où vivent des enfants la nuit précédant l'Épiphanie (le 6 janvier). Ces derniers 
accrochent une chaussette pas loin de la cheminée ou de la fenêtre.  
Pour ceux ayant été bons et gentils au long de l'année, la Befana dépose dans leurs chaussettes des caramels ou des chocolats. 

 En revanche, pour ceux qui n'ont pas été gentils, elle remplit les chaussettes de charbon (en réalité, il s'agit aujourd'hui de 
sucre noir comestible ou de la réglisse qui ressemble au charbon).  

 
Daniel GONANO, 1

er
 adjoint en charge des affaires scolaires  

 

CHANTIER CITOYEN 
 

Du 9 au 13 juillet 2024 a eu lieu le 9
ème

  chantier citoyen sur la 
commune d’AUBIAC.  

La mairie d’AUBIAC propose une semaine avec des matinées 
de travaux collectifs à réaliser (désherbage des rues du village, 
détapisser et enlever la moquette de la future nouvelle mairie…)  
pour la commune et des après-midi de loisirs culturels ou sportifs 
(Karting, visite SDIS Laplume …).  

 

Nos jeunes ont participé à l’organisation et au service de la fête des Aubiacais le 13 juillet. Ils ont mis  en place les tab les, ont 
fait  le service et ont rangé en fin de soirée. Nous étions très heureux de constater que des jeunes des sessions  précédentes étaient  
venus spontanément prêter mains fortes dans la joie et la bonne humeur.  

Comme vous le savez, le tour de France est passé non loin d’Aubiac. Nous avons donc accompagné nos jeunes sur la route 
de Nérac (à vélo !). Nous avons vu passer la caravane et le peloton. Et les jeunes sont repartis avec les poches pleines de goodies !!!! 

Nouveauté cette année : nos jeunes ont participé au défi raid organisé par Bon-Encontre. Une dizaine d’équipes de jeunes 
de l’Agglo d’Agen s’est rencontrée. Les équipes se sont affrontées lors de défis sportifs et d’adresse.  Et bien sûr, une équ ipe 
Aubiacaise sur deux engagées, est arrivée première ! Et la seconde a reçu le prix spécial du FAIR PLAY ! J’étais présent et je peux 
vous dire que j’étais très fier de nos jeunes ! Jérémy Travisan (animateur diplômé) et des élus ont encadré cette joyeuse jeunesse. 
Merci à l’ESB pour le prêt du bus. Les jeunes sont notre avenir. 

 
Daniel GONANO, 1

er
 adjoint,  en charge de la jeunesse.     

 

 

 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Folkloriques
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                 Actualités           
 

"Un cinquième salon du Pastel de très bonne facture" 
 

L’association Art’tourisme a invité la culture du 18 au dimanche 20 octobre dans la salle des fêtes de la 
commune à l’occasion du salon du Pastel en Lot-et-Garonne. Jean-Marc Causse, le maire et les élus aubiacais 
présents au vernissage ont apprécié cet évènement national.  

Avec ses 27 pastellistes, et plus de cent tableaux, ce cinquième salon du pastel gagne définitivement ses 
lettres de noblesse. De très belle facture, l’exposition a mis en valeur cette pratique particulièrement virtuose et subtile : 
les portraits, les fleurs, les enfants, la mer, les bosquets, les plumes peuplaient son univers.  

Les artistes ont été régulièrement présents afin d’échanger avec les visiteurs et l’ambiance fut très conviviale 
durant ces trois jours. Parmi ces peintres, Lysiane Lagauzère fut invitée d’honneur. Spécialiste du portrait ethnique, le 
travail de Lysiane touche le visiteur par l’expression des visages, des regards, des attitudes mettant en valeur 
l’authenticité, la vérité humaine de ses modèles.  

Le plus souvent photographiés lors de ses voyages lointains, elle sait recréer l’atmosphère et l’intimité du sujet 
avec beaucoup de sensibilité. Sa démonstration, samedi après-midi a rassemblé une trentaine de personnes 
admiratrices et attentives à sa maîtrise et à son savoir-faire. Comme elle Jacqueline Ferron, Sophie Fayard, Lyse 
L’héritier ont, pour le plus grand plaisir des spectateurs, réalisé en direct leur tableau. Sans préparation ni temps de 
séchage, les pastels se travaillent aux doigts, avec quelquefois une estompe ou un chiffon ; les couleurs sont 
mélangées directement sur le papier.  

Venus de la France entière, ces pastellistes ont fait l’unanimité auprès des visiteurs et de nombreux prix se sont 
succédés, offerts par les Pastel Girault, les pastels Bosner, Art-tempo.. . Ainsi : Delphine Cassial, Sophie Fayard (deux 
prix), Hélène Gaben-Laurié ; Elyane Guichard, Bernadette Papin, Cécile Vigier ont été récompensées. 

Sylviane Goudenhooft 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Le premier vide-dressing de la commune a eu 

lieu dimanche 30 juin, place de l’église. 
 

Anaïs Mazères et Marina Gonano, à l’origine de 
l’événement (photo ci contre) 
 
Étudiantes toutes deux et impliquées dans leur village, 
Anaïs Mazères et Marina Gonano ont souhaité toucher un 
autre public, jeune et moins jeune. Pour les aider dans leur 
démarche, les bénévoles avaient fait appel au comité de 
jumelage du village, qui a su les aiguiller. Les bénéfices de 
cette journée sont allés à ce comité pour recevoir les amis 
italiens en visite à Aubiac au mois de juillet dernier. 

Ainsi, dimanche 30 juin, sur la place de l’Église, les exposants ont proposé des vêtements et accessoires 
pour tous à prix réduit, dans une démarche écologique et solidaire.  

Sylviane GOUDENHOOFT 
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Gestion communale      
COMMÉMORATION DU 11 NOVEMBRE 

  

Le 8 novembre à 15h,  par un très bel après-midi 
d’automne, a eu lieu la commémoration de l’armistice de 1918. 
Beaucoup de personnes ont répondu présentes à l’invitation de la 
commune pour assister à cette cérémonie. Des présidents 
d’association ou leur représentant, des Aubiacais, 8 portes 
drapeaux dont notre nouveau porte drapeau de la commune, Cyril 
Delaigle, des élus Aubiacais, les représentants des pompiers et du 
48 RT,  une soixantaine d’élèves de l’école d’Aubiac et leurs 
enseignants ont  participé à cette belle cérémonie.  

Nos élèves ont entonné à plusieurs reprises la 
Marseillaise. Ils ont été accompagnés par l’association de musique 
ANACROUSE-AMAC.  Ces 5 musiciennes et musiciens nous font le 
plaisir d’être présents à nos côtés afin de donner à cette 
cérémonie une autre dimension. Dans le contexte actuel, ce 
devoir de mémoire est d’une très haute importance, surtout 
auprès de nos jeunes.   

Nous remercions très chaleureusement toutes  les 
participantes et participants pour leur présence.  

Cette bel après-midi s’est clôturé, comme d’habitude, par un moment de convivialité dans la cour de l’école.   
Daniel GONANO 

 
     
     

 
 
 

Défense incendie 
 

Une nouvelle bâche à incendie vient d'être 
installée sur la route de Hartanès, à proximité du chemin 
de marron. 
Cette 4ème  bâche vient compléter notre défense incendie 
(le schéma communal de défense extérieure contre 
l'incendie prévoyait l'installation de 7 bâches et 1 
poteau).  

Pour rappel, un poteau ne peut être implanté que 
sur une canalisation d'eau potable avec un gros diamètre, 
et qui délivre un débit de 30 m3/h. Si ce n'est pas 
possible, une bâche de 30 m3 minimum est nécessaire.  

Nous les mettons en œuvre au fur et à mesure que des permis de construire sont déposés dans des 
zones non couvertes par une défense. Les bâches  sont remplies la 1ère  fois gratuitement par le SDIS 47 
(décision de la Présidente du Département). Les prochains remplissages sont à la charge financière de la 
commune. 

Vol d'eau 
 

Cela fait plusieurs fois que des vols d'eau ont lieu sur la commune. Les premiers vols ont eu lieu sur des 
poteaux à incendie. Dernièrement, c'est la bâche située route de Hartanès qui a été aspirée de 10 m3 environ. Outre le 
fait que nous allons devoir la faire re-remplir et payer pour cette prestation, ceci constitue un fait très grave car cela 
signifie que la défense incendie dans ce secteur n'est plus assurée ! On joue avec la sécurité des personnes et c'est 
inadmissible. Aussi, nous invitons toute personne qui verrait un camion citerne autre que celui des pompiers aspirer 
dans une bâche ou un poteau à prendre en photo le véhicule et sa plaque d'immatriculation et à le signaler 
immédiatement en mairie, soit en appelant, soit en envoyant un mail. Nous comptons sur une chaine de solidarité pour 
endiguer ces incivilités et délits qui mettent en danger la vie des personnes. M. Le Maire a déposé plainte. 

 

Isabelle FILLOL 2ème adjointe en charge de la commission urbanisme 
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                   EXPRESSION LIBRE       

« AUBIAC 
COEUR et COTEAUX » 

 
 

Le 16 septembre 2024, Jean-Marie BERTON a 
présenté sa lettre de démission du Conseil Municipal 
à Monsieur le Maire, nous n’évoquerons pas ses 
raisons qui lui appartiennent, espérant pouvoir le 
suivre lors de la future campagne municipale 2026, il 
peut compter sur nous. 

Par voie de conséquence dans la chronologie, 
au regard des articles L.2121 du CGCT et L.270 du 
code électoral, Monsieur David BOS-MORE siège 
désormais au Conseil Municipal avec la volonté de 
suivre avec pertinence les dossiers importants 
impactant sur la vie des aubiacaises et des aubiacais. 
Merci d’accorder votre confiance. 

Nous vous souhaitons un joyeux Noël et de 
belles fêtes de fin d’année. 
 

« POURSUIVONS ENSEMBLE 
L’AVENIR D’AUBIAC » 

 
Nous arrivons dans la dernière ligne droite de notre mandat, qui 

s’est construit successivement dans la réflexion sur les projets, la 
recherche de financement et enfin leurs concrétisations. 

 

Le parking végétalisé de la zone nature est maintenant en 
service (tranche 1) et se poursuivra par le parvis et les abords de la 
salle polyvalente (tranche 2). Parallèlement à ces travaux 
communaux, l’Agglo finalise la digue de protection des crues qui 
rentre dans le programme du PAPI (Plan d’Action des Préventions 
des Inondations).  
 

Nous avons terminé la sortie du bourg vers Laplume (D931), et 
plus généralement nous suivons de près l’état des routes pour 
assurer la sécurité des usagers. La sécurité est l’affaire de tous ! 
Attention à la vitesse et aux incivilités de tous genres ! 
Un architecte du patrimoine a été mandaté afin de nous préconiser 
les travaux nécessaires à la réhabilitation de notre église Sainte 
Marie. 
 

Comme vous le savez, nous avons un nouveau projet : la 
nouvelle Mairie. Une opportunité s’est présentée, le Conseil 
Municipal, à l’unanimité, s’est prononcé favorablement pour l’achat 
de ce bâtiment. Il permettra de donner, après travaux, plus d’espace 
et de confort à l’ensemble de notre personnel et également de 
libérer de la surface pour l’école. Un architecte a été choisi pour 
préparer le phasage des travaux. 

 

L’école de demain reste toujours notre préoccupation. Comme 
déjà évoqué, nous avons travaillé en équipe et défini les grandes 
lignes du projet (voir page 11 de ce bulletin municipal). 
2024 aura aussi été l’année de la révision du PLUiD, malgré les 
fortes pressions et contraintes de l’Etat, votre Conseil Municipal 
défendra le maintien de l’intégralité du zonage actuel. 
 

Ceci est un résumé des projets importants sur lesquels nous 
travaillons. N’hésitez pas à venir échanger avec nous. 
Nous vous souhaitons de belles fêtes de fin d’année, dans la 
solidarité, le partage, la tolérance et l’optimisme. 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Code Général des Collectivités Territoriales - Section 4 Article L2121-27-1 : 
Dans les communes de 1 000 habitants et plus, lorsque des informations générales sur les réalisations et sur la gestion du conseil municipal sont 

diffusées par la commune, un espace est réservé à l'expression des conseillers élus sur une liste autre que celle ayant obtenu le plus de voix lors du dernier 
renouvellement du conseil municipal ou ayant déclaré ne pas appartenir à la majorité municipale. 

Les modalités d'application du présent article sont définies par le règlement intérieur du conseil municipal. 

 
 

Pour vos colis, recommandés, affranchissements,... 
Pensez à votre Agence Postale Communale !!! 

Ouverture : lundi 15h à 18h,  mardi au jeudi de 10h 
à 13h, vendredi de 14h à17h.  

 

ELECTIONS LEGISLATIVES- Quelques chiffres et résultats aubiacais- 2d tour du 7 juillet 2024 
 

Nombre d’inscrits sur les listes électorales :  975 
Taux de participation :     75.35 % (735 inscrits) 
Taux d’abstention :     24.62 % (240 inscrits) 
Votes exprimés :     70.36 % (686 inscrits) 
Votes blancs :       4.49 % (33 inscrits) 
Votes nuls :        2.18 % (16 inscrits) 
 

Sébastien DELBOSCQ, Rassemblement National :   52.33 % 
Michel LAUZZANA, Ensemble !  (Majorité Présidentielle) :  47.67 % 
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Les Aubiacaises et les Aubiacais ont du TALENT !  
Dans cette rubrique, nous vous présenterons, dans chaque Bulletin Municipal une Aubiacaise ou un Aubiacais ayant un 
talent exceptionnel, quel que soit le domaine : dessin, sculpture, danse, sport, théâtre, musique, chant, écriture, cuisine, 

jardinage, engagement humanitaire, implication territoriale … 

AR’TOURISME AUBIAC 
 

Créée en 2004 par Evelyne Marraud, l'association s'appelait "Syndicat d'initiative". Trois ans après,  il y 
a  17 ans , l'association prit le nom d'"Aubiac Ar'Tourisme ",  et devint une association culturelle 
rassemblant  les artistes aubiacais, peintres et sculpteurs avec l’objectif d’exposer, dans les belles salles du 
château d'Aubiac, les œuvres des artistes locaux et  ceci grâce à  la participation et  à l'amabilité d’Evelyne et  
de Fabrice Marraud .  Ainsi tous les mois de décembre « le salon des peintres d’Aubiac », connait un succès 
qui perdure. 

Plusieurs présidents se sont succédés à la tête de cette association : Annie-Claude  Bille, Carine 
Brénac, Lydie Bouvelle, David Mazères et Evelyne Marraud, en poste aujourd'hui.  Le nombre des artistes 
et des membres est fluctuant : certains quittent le village, d’autres arrivent. Nous sommes actuellement 15 
membres. Des photographes ainsi que des personnes aux compétences diverses se sont joints au groupe  
sans compter les élèves de l'école d'Aubiac qui renforcent la qualité des expositions. Depuis deux  ans,  
l’association accueille des membres extérieurs au village. 

Outre cette belle manifestation hivernale, Ar’Tourisme a organisé, en été et à deux reprises, une 
exposition artistique agrémentée par un marché gourmand en collaboration avec l'association LCT. Son nom 
: «  Art et Gourmandises ». Par ailleurs, le salon Pastel-en-Lot-et-Garonne, manifestation nationale  mise en 
place en automne depuis trois ans, connait un franc succès et ne cesse de progresser. L’association participe 
également  à la fête des lumières du 8 décembre avec une lecture de contes. 

 

Michel MARQUÉ : « Sculpteur sur fer à la retraite je prends beaucoup de plaisir à accompagner et aider l'association Ar’ Tourisme 

dans toutes ses manifestations. C’est l’opportunité de revenir sur Aubiac, mon village de cœur ».  
 

Annie Jeanne BILLE, pastelliste exposante :  «  je remercie l'équipe d’Aubiac Ar’ tourisme pour son travail ! L'exposition était très bien 

présentée et  nous avons été très bien accueillis. J'aurai aimé que le salon dure plus de trois jours, surtout pour les pastellistes qui 
viennent de loin. Alors vivement l'année prochaine et vive le pastel ». 
 

Marie-Odile Durtschi, secrétaire. «  Rendez-vous annuel de l'Art au château : chacun y expose ses dernières créations sans thème 

commun, où sont mêlées toutes les techniques en dessin, peinture, sculpture, photo. L'exposition a pris une autre dimension depuis la 
participation de tous les élèves aubiacais, qui  eux s'imprègnent du même sujet, enrichi d'autres matières tel le bois, le carton, les 
végétaux, laissant augurer de futurs talents ». 
 

M.C. Vigo : «  artiste spontanée et sans contrainte, peintre et sculptrice de pierre, passionnée de pétanque en compétition et 

d’aviron ». 
 

Sylviane Goudenhooft, vice-présidente: « très intéressée par toutes les activités artistiques en général, c'est un réel plaisir d'exposer  

et d'organiser  les expositions au château et au village.  Je suis ravie de faire connaître, à ce titre, Aubiac au niveau départemental et 
national pour le Pastel ». 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
De gauche à droite : Annie-Jeanne BILLE, Patrick CAMBOULIVES, Christine BRUNEL, Viviane CHARTRER, 
Sylviane GOUDENHOOFT,  Sylvie BARRETEAU, Michel MARQUÉ, Lysiane LAGAUZÈRE, Evelyne 
MARRAUD (présidente), Maria VIGO, Marie-Odile DURSCHI et Jacques BÉGOT. (Absente sur la photo 
Andrée LANDIÉ). 

 
 
 
 

 


